

Ante el debate sobre la censura y la expansión de la “cultura de la cancelación”

Borja Sémper: “Nuestro compromiso es con la libertad creativa y contra la censura”

- “Es inadmisibile la hipocresía de los nuevos censores, que llevan años cancelando películas, libros infantiles o clásicos que forman parte de nuestra historia cultural, pero ahora se echan las manos a la cabeza por electoralismo”
- Advierte contra la censura, venga de donde venga, y asegura que la única manera de garantizar la libertad de expresión y de creación es a través de un nuevo Gobierno del PP que ensanche la libertad y no la encorsete.

5 de julio de 2023.- El portavoz de campaña y vicesecretario de Cultura y Sociedad Abierta del PP, Borja Sémper, ha mostrado su apoyo a los profesionales de este sector tras la expansión de la llamada “cultura de la cancelación”, que nuestra sociedad lleva demasiado tiempo soportando, y ha defendido que el arte -la cultura en cualquiera de sus expresiones- debe desarrollarse en plena libertad; “libertad para llevarnos a lugares incómodos, que interpelen a nuestras convicciones, que nos hagan dudar y que pongan en cuestión lo que pensamos”.

“Desde el Partido Popular no vamos a permitir ni censura, ni cancelación, ni victimismo, ni manipulación ni intromisiones políticas, sea quien sea el censor y pertenezca al partido que pertenezca. La función del Estado como promotor de arte debe cumplir los principios de protección de la diversidad y protección de la libertad de creación artística. Y ese es uno de los compromisos de nuestro programa político que garantizará que el arte se desarrolle y disfrute en plena libertad”, ha asegurado Sémper.

Sémper ha lamentado que la ola de censores haya llegado a justificar la cancelación de figuras como J. K. Rowling, John Ford, Woody Allen, la revisión histórica de Picasso o Dalí, o los ataques a Chanel, Boadella, C. Tangana, Kaydy Kayn o Kid Keo. “Es inadmisibile la hipocresía de los nuevos censores, que llevan años cancelando películas, libros infantiles o clásicos que forman parte de nuestra historia cultural, pero ahora se echan las manos a la cabeza por electoralismo”, ha añadido.

Estos días, ante el debate abierto en torno a la supuesta censura de obras de teatro en Ayuntamientos recién constituidos, el PP reafirma su compromiso con la libertad de creación, de expresión y la no injerencia de los políticos en la cultura ni el arte. Sémper ha reprochado “la hipocresía de quienes llevan abrazando la cultura de la cancelación durante años para erigirse ahora en los mayores defensores de una libertad en la que nunca han creído”.

Por ello, el vicesecretario de Cultura insiste en que la propuesta cultural del PP establece como principio irrenunciable la libertad de expresión. “Y, por tanto, siempre rechazaremos de manera tajante todas las nuevas clerecías que quieran limitar, desde el poder, la libertad artística, decirnos qué pensar, qué arte disfrutar o cómo vivir”, ha afirmado.

“Estamos convencidos de que la única manera de garantizar la libertad de expresión y de creación es a través de un nuevo Gobierno, con mayoría amplia tras las elecciones del 23 de julio, que ejerza su acción política desde la firme convicción de que hay que ensanchar la libertad, no encorsetarla, y pasar página del sectarismo, la censura, la imposición moral y la invasión constante de todos los ámbitos públicos y privados para llenarlos de ideología, política y dogmas. El Gobierno del PP es la única garantía de frenar cualquier intento de cancelación, venga de donde venga”, ha finalizado.